

Création d'un Conseil de développement

Le Conseil de développement d'Est Ensemble tiendra sa première séance plénière le 9 mai. Une démarche de démocratie participative et de dialogue intercommunal, pour un développement durable du territoire.

De quoi s'agit-il ? D'un espace de concertation entre citoyens dédié à l'élaboration et au suivi des grands projets de l'Agglo. Objectif : prendre en compte les points de vue des acteurs de la société civile et s'entourer de conseils d'experts dans les différents domaines de compétence d'Est Ensemble (urbanisme, habitat, développement durable, etc.) pour établir les politiques communautaires.

Le Conseil, animé par Pierre Stoeber, conseiller communautaire délégué, se compose de 79 membres originaires de chacune des neuf villes. Ils sont répartis en collèges représentant les différents acteurs qui font vivre le territoire d'Est Ensemble. Sollicités début 2011, ils devront participer, chaque mois, à des groupes de travail thématiques. Quatre séances plénières organisées par an permettront de débattre de leurs conclusions.